

El senador Ricardo Monreal Ávila aseguró que no tomará una decisión precipitada o por capricho sobre su futuro político.

## Ve ataque #Elecciones 2024 'neomorenista'

POR RUBÉN ARIZMENDI E YVONNE REYES

a coalición Va por México le abrió la puerta al senador Ricardo Monreal, "en caso de que quiera salir de Morena y unirse al bloque opositor", sin embargo, el legislador zacatecano señaló que los ataques que recibe no son de los militantes que fundaron el partido sino de "neomorenistas".

Ricardo Monreal Ávila manifestó que no tomará una decisión precipitada o por capricho sobre su futuro político porque asegura: "Soy hombre de Estado, tengo enfoque republicano e institucional".

Destacó que su futuro político no lo van a decidir quienes mantienen una campaña de linchamiento en su contra. "Ellos no me van a destruir. Los grupos organizados no me van a destruir. El único que puede de-

El senador Ricardo Monreal señala que 'nadie lo va a destruir'; la coalición Va por México le ofrece cobijo

cidir sobre mi destino es Dios, y él sabe dónde debo de estar".

El coordinador de Morena en el Senado expuso que quienes lo atacan son los "neomorenistas", aquellos que no estuvieron en una sola manifestación, en una sola casilla ni en una sola marcha de los años difíciles.

Manifestó que no es con la dirigencia ni con la nomenclatura de Morena con quiere hacer alianza para hacer más democráticos los procesos internos sino con la base social.

"Por ellos me mantengo luchando. Estoy muy consciente de mi lugar y de mi papel. He dicho que estaré en la boleta, que lucharé por contender y suceder al Presidente de la República a la buena".

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado consideró que se equivocan quienes lo atacan porque si continúan con este clima de linchamiento no quedará partido político alguno para ratificar que el movimiento siga ganando elecciones, como en 2018.

Por su parte, dirigentes y diputados de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD) coincidieron que como coalición Va por México tienen muchas posibilidades de ganar las elecciones presidenciales por lo que no desechan un perfil como el de Ricardo Monreal. Estamos abiertos a cualquier posibilidad. Yo lo dije y lo reitero ahora: Me parece que Ricardo Monreal es un político serio, lo ha demostrado en su carrera"

Luis Espinosa Diputado del PRD

siempre tendrá nuestro reconocimiento para sumarse a la fortaleza del proceso democrático en México. Lo apreciamos, lo

Alejandro Moreno Diputado del PRI

reconocemos"

Si él se suma al esfuerzo del polo opositor será bienvenido"

Santiago Creel
Diputado del PAN